



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES  
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”  
“AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN”



NOTA DE PRENSA N° 027 - 2015-GR.CAJ/RENAMA

## La Hora del Planeta: se desarrollará en nuestra región

*Importante fecha se celebra desde hace nueve años en el mundo, nuestro país se sumó a este evento desde el 2009.*

La hora del planeta (en inglés Earth Hour), es un evento mundial que fue concebido por el World Wide Fund for Nature (WWF), el mismo que se celebra el último sábado de marzo de cada año y consiste en apagar las luces y desconectar aparatos eléctricos durante una hora, para demostrar desde este pequeño, pero significativo acto, generar conciencia a la sociedad sobre la necesidad de adoptar medidas frente al cambio climático, así como ahorrar energía y aminorar la contaminación lumínica.

Gracias a esta iniciativa, la primera “Hora del Planeta” se celebró en Sidney el 31 de marzo de 2007, entre las 19:30 y las 20:30 horas. En esta oportunidad la ciudad de Sidney logró un ahorro de energía, durante esa hora, entre el 2,1% y el 10,2%, donde hubo una participación de aproximadamente 2,2 millones de australianos.

La novena edición de La Hora del Planeta será el sábado 28 de marzo de 2015 a las 8:30pm hora local y se espera que, no solo nuestro país, sino también nuestra región se sumen a este evento mundial.

Como se sabe, nuestro país se sumó por primera vez a esta celebración en el 2009 y se convirtió en la campaña ambiental más grande de nuestra historia. Aproximadamente 8 millones de peruanos conscientes participaron de esta campaña, con lo que nuestro país se convirtió en un líder global.

En el Perú la WWF trabaja en estrecha coordinación con autoridades, empresas y medios de comunicación para abordar tres temas clave: Eficiencia energética, consumo responsable y ciudades sostenibles.

En este año, que ya es la novena edición de “La Hora del Planeta”, el Gobierno Regional Cajamarca, invoca a los ciudadanos conscientes de nuestra región a sumarse a este evento apagando la luz y desenchufando los electrodomésticos de 8:30 a 9:30 p.m. el día sábado 28 de marzo; con esta simple acción estaremos contribuyendo a la reducción de emisiones de dióxido de carbono y contaminación lumínica.

**Cajamarca, 25 de marzo de 2015**

**Se agradece su difusión.  
Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente**